



「みんなで楽しもう！うんどうかい」



コロナが5類に移行し制限が緩和されてから初めての運動会。「子どもたちはもちろんのこと、保護者のみなさん、小学生のみなさん、未就園児のみなさん、み～んなで楽しいひとときを過ごしたい！」そんな想いがあふれ、今年のテーマは『みんなで楽しもう！うんどうかい』になりました。

子どもたちの大好きなダンスにお家の方にも参加してもらったオープニングから始まりました。興味走「ただいましゅぎょうちゅう！」は、1学期から年中さんが忍者になって遊んでいた場に、学年を超えしだいにみんなが行き来しながら修業するようになった遊びそのものでした。そこへ各学年の発達に合わせたチャレンジを盛り込みつつ様々な動きを楽しむことができました。はじめての運動会だった年少さんも、無理なく楽しんで参加することができました。



親子競技も、普段子どもたちが楽しんできた遊びを活かし、お家の方にもチャレンジしていただきました。大人が真剣勝負してくれると、子どもたちはワクワクするものです。子どもたちの目が一段と輝いていました。

そして最後の年長さんの三種競技。赤チーム、白チーム、それぞれが仲間と考えや力を出し合い過ごしてきました。最終週は市之瀬幼稚園のお友だちとも毎日一緒になって切磋琢磨してきました。当日は全員が最後まで諦めずに精一杯頑張っていましたね。子どもたちは諦めずにやり遂げる体験を通して達成感を味わい自信をもって行動するようになります。今年の運動会もきっと子どもたちをさらに成長させてくれたことでしょう。



9月の子どもたち



8・9月生まれ5人のお友達、おめでとう！



秋の遠足
マリニピア日本海



8・9月生まれの年長のお友だちの得意なことは…
「虫取り」「お店づくり」「アイスづくり」



えいごであそぼう④
今回は、数を教えてもらいました



近隣のパン屋さんに
おいしいコッペパンを買いに